



## Honor Concedido

Gloria. El diccionario define la *gloria* como “alto renombre ganado por un logro notable.” Es el logro más alto y estado de victoria más grande obtenida a través de la competencia, batalla, u obra. Cuando un creyente en Cristo piensa en la palabra gloria, es inevitable pensar en Jesús, porque Él es la definición misma de la gloria. La gloria que Jesús obtuvo en Su resurrección es una fuerza eterna de justicia que sacudió a todos los rincones del universo. Su resurrección puso en movimiento una victoria que trascendería por toda la eternidad. Era una imposibilidad lograda que desafió todos los pronósticos y todas las leyes universales de la lógica para simplemente dártelo a ti como un regalo de acuerdo a la medida de la justicia de Dios. ¡Su gloria se convirtió en tu gloria!

Honor. Por el contrario, después de que uno obtiene la gloria, el honor es conferido a ti. Una vez más, el diccionario define *honor* como “alta estima pública; una fuente de crédito o distinción.” El honor es un reconocimiento por la gloria alcanzada.

El honor que Jesús obtuvo de Dios se ve en Su ascensión.

El Entró en el Santuario Celestial para ser nuestro intercesor como nuestro Sumo Sacerdote perfecto. Él estuvo en la presencia del Padre en el Lugar Santísimo una vez por todas. Fue allí donde Él derramó Su perfecta e impecable sangre para sellar tu redención *eterna*. No hay duda de que fuiste declarado perdonado al momento en que Jesús derramó Su sangre en la cruz y justos en Su resurrección, pero tu redención fue sellada en el Santuario Celestial.

El Padre estaba tan contento con la obra de Su Hijo en el Santuario Terrenal y Celestial, que Jesús recibió el honor más alto del cielo.

Miremos:

Él fue ungido con el *aceite* para ser Rey de Reyes y Señor de Señores. [Hebreos 1: 9] A medida que el aceite caía por el rostro de Jesús, la unción del Espíritu Santo caía a la tierra, llenando sus discípulos en el aposento alto en Hechos 1. (Vea el artículo *Empoderado por la Gracia*).

Luego Jesús fue coronado con la *corona* de gloria [Hebreos 2: 9], que no es sólo una corona en la cabeza, pero una aurora que rodea Su personaje. (Vea el artículo *Corona de Gloria y la Diadema Real*).

Además, Jesús también recibió el *etro* de la justicia [Hebreos 1: 8]. En la cruz Jesús despojó a Satanás de todo principado y potestad, y ahora con toda la autoridad del cielo, Él lo hecho legalmente fuera del cielo para que nunca jamás fuera capaz de para traer acusación contra ti en la presencia de Dios.

Cumpliendo los requisitos para la reclamación, Jesús tomó el rollo escrito y rompió los siete sellos que y le liberarte de cualquier acusación por escrito presentado en tu contra lo que requería que la muerte llegara sobre ti. El cumplió con los requisitos de la reclamación porque Él tomó sobre sí la muerte y rompió su poder en Su resurrección. Cada sello roto significa que tu libertad de tus pérdidas y restituido por su Pariente Redentor.

Finalmente, Jesús se sentó a la diestra del Padre y en la actualidad a la espera hasta que todos Sus enemigos estén puestos debajo de Sus pies. Es mi suposición de que este fue el momento que Él recibió Su *herencia*. Su herencia fue el Pacto de Paz por el que todas las promesas que Dios haya hecho a alguien se hicieron Suyas.

### **Salmos 84:11**

El SEÑOR es sol y escudo; Dios nos concede favor y honor. El SEÑOR brinda generosamente su bondad a los que se conducen sin tacha.

Está claro que este favor y honor sólo es concedido a los que andan sin tacha. La buena noticia es que Jesús es el único hombre ando intachable y recibió favor y honor. Ahora, Él te lo ha concedido a ti simplemente como un regalo. Debido a que tú estás en Él, es lo que la Biblia llama coheredero. En otras palabras, tú compartes en todo el favor y honor que El obtuvo. Es tu herencia.

Por la fe, Jesús fue a la cruz, sufrió para que no tuvieras que sufrir, murió para que no tuvieras que probar la muerte, venció el pecado para que nunca tuvieras que luchar esa batalla, venció a Satanás para que nunca tuvieras que luchar con él, y recibió una herencia para compartirla contigo para que nunca tuvieras que usar tu fe para obtener esa herencia.

Tu parte es recibirlo como un regalo - recibir el don de la justificación por la fe en Jesús el Cristo. Tu estás ungido, coronado, y se te ha dado toda autoridad, y estas sentado a la diestra del Padre como la justicia de Dios en Cristo.

### **Isaías 61:7**

En vez de su vergüenza tendrán doble porción, y en vez de humillación ellos gritarán de júbilo por su herencia. Por tanto poseerán el doble en su tierra, y tendrán alegría eterna.

Esto formará una nueva base para tu fe que va a transformar todas las situaciones que te enfrentes por el resto de tu vida! Sea cual sea tu vergüenza, sepa que Jesucristo te concede doble honor. Si tú has sido perseguido y avergonzado por seguir a Jesús, tú recibirás una porción doble de *restauración* en cada área de tu vida. *Descansa* en ser la justicia de Dios en Cristo, y veras Su *Honor Concedido*.

Por Joyner Briceno